
Secrétaire adjointe : karine izans masson (SF)

Déclarations liminaires CGT, SF et FO

Prélèvement  à  la  Source :  le  gouvernement  a  annoncé  le  report  d'un  an,  l'expérimentation
actuellement en œuvre est un exercice à blanc pour tester la technique des logiciels de paye
Actuellement, 96,5 % de recouvrement est spontané et 2 % de recouvrement forcé l'année suivante

Selon la direction générale, l'avenir des départements est assuré car selon eux, 1 département = 1
préfet = 1 DDFiP … à voir...

1/ PV 6 avril : unanimité

2/    réorganisation des services chargés des missions domaniales et de la politique
immobilière de l’État     : 

Les attributions parties à Lyon pourraient revenir (cessions) alors que nous n'aurons  plus
les moyens de le faire. Le directeur sera vigilant à ce sujet.

Le seuil d’acquisition a été monté à 180000€ pour déclencher une évaluation . 
L'évaluation est une garantie donnée aux élus de transaction immobilière. Pour cela une
demande écrite pour évaluation doit être adressée aux domaines.
Le directeur pense que la procédure de vente aux enchères avec prix minimum garanti est
une bonne méthode car la vente est anonyme. Cela éloigne les soupçons de favoritisme.

vote unanime contre 

Pour  FO DGFiP, cette réforme nous est présentée alors que le projet est bouclé et les
agents  ont  déjà  dû  effectuer  une  demande  de  mutation.  L'objectif  principal  de  cette
réforme est de supprimer encore des emplois dans les services. Le siphonnage régional
est en marche avec une 1ère étape à Clermont puis ce sera sur Lyon… 

3/ modification horaires d'ouverture au public de la trésorerie de Gannat     : 

fermeture 2 après midis de plus donc ouverture seulement le matin 

vote unanime contre car c'est une régression des services publics mais nous comprenons
les agents qui n'ont plus assez de bras pour accomplir correctement leur travail. Les élus
FO DGFiP ont demandé plus de personnels afin de pouvoir travailler dans de bonnes
conditions !



4/ plan de formation 2017     : 

Les élus FO DGFiP ont soulevé le problème de la e-formation qui est dure à suivre. De
plus, certaines formations sont inadaptées à la e-formation.
Les  élus  FO DGFiP ont  aussi  soulevé  le  problème  de  la  formation  des  personnes
changeant de métier suite à mutation. Nous demandons de ne pas lâcher les collègues
dans l'inconnu sans formation car un début dans un service dans de mauvaises conditions
peuvent perturber la suite de la carrière de l'agent.. L'anticipation de la formation est peu
possible car les mouvements sont tardifs et juste avant l'été. De plus les directions locales
sont peu enclines à former des agents pour une autre direction...

Nous avons évoqué le problème des frais de déplacement qui n'ont pas été revalorisés
depuis 2008… La FGF  FO continue de revendiquer cette revalorisation car le montant
remboursé  ne  correspond pas  du  tout  à  la  réalité  des  frais  engagés  et  ce  n'est  pas
normal !

vote : POUR :  FO DGFiP car nous revendiquons un droit  à la formation pour chaque
agent.
abstention CGT, SF et CFDT

5/ bilan formation professionnelle 2016     : 

Les agents de la DDFIP de l'Allier ont bénéficié de 1603,20 jours de formation soit une
moyenne de 1,46 jour de formation par stagiaire. Comparé à 2015, le nombre de jours
agents est en diminution de plus de 6 points.

En  2016,  388  agents  ont  bénéficié  d'au  moins  une  action  de  formation  dans  l'année
(identique à  2015).  Comparé  à l’effectif,  il  permet  de  déterminer  le  taux d'accès à  la
formation qui est de 76,68 %, en progression d'1 point par rapport à 2015.

6/ TBVS

Les élus  FO DGFiP ont dénoncé la réduction à 5 items des indicateurs alors que les
années précédentes nous disposions de 2 pages… Les élus ont demandé le report de ce
point du jour et le retour aux mêmes indicateurs qu’auparavant.  FO DGFiP étaient les
seuls à faire cette demande donc le directeur a maintenu ce point.

Nous  pouvons  nous  alarmer  sur  la  situation  des  services  car  les  indicateurs  sont
quasiment  tous  en  hausse  malgré  la  baisse  des  effectifs.  Nous  restons  vigilants  et
défendrons tous les agents qui le demanderont.

EVOLUTION DU TABLEAU DE VEILLE SOCIALE DDFIP DE L'ALLIER  SUR LA PERIODE 2013 – 2016 

TBVS 030 – 2013 TBVS 030 – 2014 TBVS 030 – 2015 TBVS 030 – 2016
Nombre d'agents de la direction / du service 585 578 556 538
Nombre de fiches de prévention RPS 8 12 28 10
1- Nombre de congés maladie de courte durée inférieure ou égale à 5 jours 200 255 279 290
2 – Nombre de jours de congés annuels et / ou ARTT mis en CET 1804,5 1304,5 1490 1667
4 – Nombre d'écrêtements des horaires variables 441 439 402 409
4b – Volume horaire écrêté non communiqué non communiqué non communiqué 1354h47min



7/ questions diverses     : 

les élus FO DGFiP ont posé 3 questions :

à propos de la caisse unique à Yzeure  : dans un  souci de sécurité, nous avons demandé
que le distributeur de tickets soit fixé au sol.

La direction va s'en charger.

Nous  avons  demandé  que  le  caisson  temporisé  du  sip  soit  rapatrié  dans  la  caisse
commune.
Nous avons fait remarquer qu'il n'y avait pas d'ordinateur dans le bureau de réception des
régisseurs. La direction est d'accord

Nous avons aussi demandé la possibilité de quittance automatique lors d'un paiement
dans helios comme dans recc et rar. Cela éviterait d'avoir à saisir plusieurs fois les mêmes
références pour un même paiement et par conséquent réduirait  le risque d'erreurs. La
direction va se renseigner sur ce sujet


